
M CAMARA MUNICIPAL
SÁO GABRIEL OO OESTE

compromasso com o cidadão

PEDTDo oE INFoRMAçÃo N"1612022 ENTRADA EM;3010612022

Auron VeneaooR: ROGERIO ROHR (PSD)

O vEREADoR QUE ESÍA suBscREvE,
REeuER QUE, ePÓs rRAMlrAÇÃo
REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADA AO

PREFEITO MUNICIPAL JEFERSON TOMAZONI,

O SEGUINTE PEDIDO DE INFORMAÇÂO:

Quesejamprestadasinformaçõesdetalhadasaesteparlamentarsobre

a emenda da Deputada Federal Tereza Cristina, que veio destinada a perfuração de

poços artesianos para o Assentamento ltaqui e Patativa do Assaré:

1- Porquê as obras não tiveram início?

2- A emenda ainda se encontra disponível nos cofres do Município ou

foi devolvida?

3- Estando disponível o valor, qual motivo da morosidade do início das

obras?

O objetivo e alem de verificar e fiscalizar, também prestar informaçÔes

a populaçáo e a Deputada Tereza Cristina, que esteve no Município e sendo

cobrada pelos parlamentares desta casa de leis, informou que a emenda havia sido

destinada e as obras não realizadas.

Certo de contar com o vosso aPoio

Sala das SessÕes, 05 de Julho de2022.
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